

Информация по достижению отдельных целевых показателей социально-экономического развития,
установленных Указами Президента Российской Федерации, на территории Краснодарского края
(по состоянию на 1 января 2021 года)

№ п/п	Наименование мероприятия	Срок ис- полнения	Результат исполнения
1	2	3	4
Указ Президента Российской Федерации от 7 мая 2012 года № 597 «О мероприятиях по реализации государственной социальной политики»			
1	Реализация мероприятий, направленных на повышение средней заработной платы социальных работников, включая социальных работников медицинских организаций, младшего медицинского персонала (персонала, обеспечивающего условия для предоставления медицинских услуг), среднего медицинского (фармацевтического) персонала (персонала, обеспечивающего условия для предоставления медицинских услуг) – до 100 процентов от средней заработной платы в Краснодарском крае	к 2018 году	Соотношение средней заработной платы социальных работников и средней заработной платы (среднемесячного дохода от трудовой деятельности) работников в Краснодарском крае за 2019 год составило 100,3%. В целях исполнения перечня поручений, данных Президентом Российской Федерации В.В. Путиным (от 27.02.2019 г. № Пр-294) в 2020 году необходимо было сохранить достигнутое соотношение между уровнем оплаты труда отдельных категорий работников бюджетной сферы и уровнем средней заработной платы в соответствующем регионе. В соответствии с письмом министерства экономики Краснодарского края от 9 ноября 2020 г. № 208-04-07-7531/20 прогнозная оценка среднемесячной начисленной заработной платы наемных работников в организациях, у индивидуальных предпринимателей и физических лиц (среднемесячного дохода от трудовой деятельности) в 2020 году составляла 31300 (тридцать одна тысяча триста) рублей. Прогнозный размер средней заработной платы социальных работников в Краснодарском крае за январь-декабрь 2020 года составил 32 902,87 рубля или 105,0% к доходу от трудовой деятельности. Прогнозный размер средней заработной платы отдельных категорий работников учреждений, подведомственных министерству, за январь-декабрь 2020 года составил: врачей, включая врачей-руководителей структурных подразделений – 63745,71 рублей; среднего медицинского персонала – 33461,81 рубль; младшего медицинского персонала – 33283,37 рубля; педагогических работников образовательных учреждений общего образования – 34457,8 рублей; педагогических работников учреждений, оказывающих социальные услуги детям-сиротам, – 33224,52 рубля.
Указ Президента Российской Федерации от 7 мая 2012 года № 606 «О мерах по реализации демографической политики Российской Федерации»			

№ п/п	Наименование мероприятия	Срок исполнения	Результат исполнения
2	Реализация мероприятий, направленных на обеспечение повышения суммарного коэффициента рождаемости до 1,753	к 2018 году	В соответствии с Законом Краснодарского края от 1 августа 2012 г. № 2568-КЗ «О дополнительных мерах социальной поддержки отдельных категорий граждан» ежемесячная денежная выплата при рождении третьего ребенка или последующих детей, родившихся в период с 1 января 2013 г. по 31 декабря 2018 г., предоставляется при условии, если среднедушевой доход семьи не превышает величину месячного среднедушевого денежного дохода в Краснодарском крае за год, предшествующий году обращения за ежемесячной денежной выплатой (за 2019 год – 35672 рубля 90 копеек). Согласно Закону Краснодарского края от 21 декабря 2018 г. № 3950-КЗ «О ежемесячной денежной выплате нуждающимся в поддержке семьям при рождении третьего ребенка или последующих детей» ежемесячная денежная выплата при рождении третьего ребенка или последующих детей, родившихся в период с 1 января 2019 г. по 31 декабря 2021 г., предоставляется исходя из соблюдения принципов адресности и нуждаемости семьям, среднедушевой доход которых не превышает 1,5-кратную величину прожиточного минимума трудоспособного населения, установленную в крае за 2-й квартал года, предшествующего году обращения за назначением указанной выплаты (16777 рублей 50 копеек). Размер ежемесячной денежной выплаты в 2020 году составляет 10766 рублей. На 1 января 2021 г. получателями ежемесячной денежной выплаты являются 25116 человек.